

ODIO LA MÚSICA

Publicado por: lorell

Publicado el : 8-2-2021 21:11:02

Siempre odié la música, recuerdo mi último año que la tuve impartida en el instituto. Tenía una profesora remilgada y un poco clasista que no se extendía mucho a la hora de hablar y de explicar, algo muy malo para la docencia y una clase repleta de adolescentes . Lo más que hizo fue enseñarnos a tocar un triángulo y la flauta (instrumento que se toca siempre pero no se sabe para qué) pero no nos habló de música o sobre esos instrumentos. Nos mandaba trabajos de varios artistas, sobre todo de Mozart, durante varios años fue así . Sabía todo de Mozart, Mozart niño prodigio, su familia , donde nació, su vida... Pero no nos enseñaban su música o su pasión hacia ella. Recuerdo que me daba pereza ir a clase de música, en mi mente adolescente lo veía una pérdida de tiempo. Después, con el paso de los años, aprendí a tocar la guitarra solo, era autodidacta para aprender acordes y fui a mi ritmo y enfocado a lo que me gustaba, y eso si me consiguió envolver. Entonces comprendí que no odiaba la música, si no la percepción tan vaga y distorsionada que una profesora cansada de su oficio me daba de ella. Hace poco, navegando por internet, volví a toparme con Mozart, hablaban de que escondía un misterio que aún no se había resuelto, y es que nunca utilizó la nota Si bemol. Entonces caí que la vida viene según la tonalidad que tú le quieras dar, y no la que te impongan o te digan que es. Me pasó siempre, incluso en el amor. Hasta que en mi vida apareció una melodía preciosa en Si bemol.